



München, 09.11.2021

Neuer Amtsleiter beim Rechnungsprüfungsamt Regensburg

Franz Kastenmeier folgt auf Reinhold Prantl

Der bisherige Stellvertretende Amtsleiter Franz Kastenmeier wird neuer Leiter des Staatlichen Rechnungsprüfungsamts Regensburg. Der Präsident des Bayerischen Obersten Rechnungshofs (ORH), Christoph Hillenbrand, händigte ihm vor kurzem das Bestellungsschreiben aus. Sein Vorgänger, Reinhold Prantl, der zuvor fünf Jahre lang die Geschicke in Regensburg lenkte, war Ende August in den Ruhestand getreten.



Regierungsdirektor Franz Kastenmeier (62), ein gebürtiger Regensburger, begann 1979 seinen Dienst beim damaligen Versorgungsamt Regensburg und wechselte 2003 als Prüfer an das Staatliche Rechnungsprüfungsamt Regensburg. 2008 wurde er an den ORH versetzt, bis ihn der Präsident des Obersten Rechnungshofs im September 2019 zum Stellvertretenden Amtsleiter beim Rechnungsprüfungsamt Regensburg bestellte. Mit seinem Wechsel an die Spitze des Staatlichen Rechnungsprüfungsamts Regensburg trat Franz Kastenmeier nun die Nachfolge von Reinhold Prantl an.

Das Staatliche Rechnungsprüfungsamt Regensburg ist eine dem ORH nachgeordnete Behörde. Es prüft unter der Oberleitung des ORH die Haushalts- und Wirtschaftsführung des Freistaats Bayern. Die 22 Prüferinnen und Prüfer des Staatlichen Rechnungsprüfungsamts Regensburg werden regional, aber auch in ganz Bayern eingesetzt, z. B. für Prüfungen im Bereich Personal, Ernährung, Landwirtschaft und Forsten, Umwelt- und Verbraucherschutz, Hoch- und Tiefbau, Organisation, Arbeit und Soziales, Familien, Gesundheit und Pflege sowie Bildung, Kultus und Wissenschaft.